
ATA 011/2021 

 
No dia vinte e quatro do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e um, na sede da 

Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 

dezenove horas, reuniram-se os vereadores Cidiane Spada Zabot, Ari Faccio, Fabio 

Nicolodi, Camila Rossatto, Jair Campagnolo, Celso Tedesco, Morgan Darrif e 

Fabiana Martello, representantes do Poder Legislativo Municipal, na décima sessão 

ordinária do ano legislativo de 2021. Verificado o número legal, a Vereadora Cidiane 

Spada Zabot, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere 

o Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu 

a presença dos vereadores, declarando desta forma abertos os trabalhos legislativos. Em 

seguida, a Presidente Cidiane passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara de 

Vereadores, Vereador Fábio Nicolodi, para a leitura das correspondências recebidas. O 

secretário Fábio leu a Ata nº 010/2021, e colocada em discussão, a Ata foi alterada e 

após os registros de correção solicitados, foi aprovada por unanimidade. A Presidente 

solicitou ao Secretário da Mesa Diretora, vereador Fábio, para que fizesse a leitura da 

Pauta nº 011/2021 constando as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime 

de urgência: Projeto de Lei nº 039/2021 – “Autoriza a contratação de servidor por 

tempo determinado para atender a necessidade temporária de excepcional interesse 

público e dá outras providências”. Matéria em segunda discussão: Sem projetos em 

matéria de segunda discussão.  Matéria em primeira discussão: Sem projetos em 

matéria de primeira discussão. Indicações: Sem indicações. Demais proposições: Sem 

demais proposições. A pauta da sessão ordinária do dia foi colocada em discussão, 

votada e aprovada por unanimidade com pedido de regime de urgência para o Projeto 

de Lei nº 039/2021. O Secretário Fábio fez a leitura da justificativa do Projeto de Lei 

nº 039/2021. A Presidente Cidiane informou aos colegas vereadores que a vaga citada 

seria ocupada pela servidora Solange, primeira colocada no cargo de agente de saúde, e 

que a outra vaga ficaria com a servidora Juliana, cujo contrato foi renovado por mais um 

ano. Em seguida, a Presidente da Casa, deixou a palavra ao vereador que dela quisesse 

fazer uso no espaço da tribuna livre, para fazer as suas manifestações e/ou 

reivindicações. Durante o espaço da tribuna livre, com a palavra, o vereador Morgan 

manifestou-se a respeito das dificuldades em se achar leitos de UTI disponíveis na 

região, e ao mesmo tempo repudiou a atitude de algumas autoridades e empresários do 

município quanto ao descuido e desrespeito ao cumprimento dos protocolos de 

segurança adotados contra a Covid-19 em reunião realizada durante a semana na 

Câmara Municipal de Vereadores. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, 

convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão ordinária a ser realizada no 

próximo dia 08 de julho de 2021, quinta-feira, neste mesmo local, com início às 

dezenove horas, e em nome de DEUS, encerrou a sessão. –XXXXXXXXXXXXXXX– 
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